

## Eveil musical

Chères Frontenaysiennes,  
Chers Frontenaysiens,

Depuis le 2 avril 2024, le Conservatoire de musique et de danse « Auguste Tolbecque » de Niort Agglo propose des cours de musique pour les plus jeunes, de la petite section jusqu'au CP, à Frontenay-Rohan-Rohan. Cet atelier hebdomadaire, spécialement conçu pour éveiller l'oreille musicale des tout-petits se poursuit en 2025-2026 !

L'atelier musical destiné aux enfants est une sensibilisation aux éléments qui composent le langage musical, en utilisant le mouvement, la voix, le jeu et différents instruments adaptés à leur âge. Il permet de développer la curiosité, l'expression, l'improvisation et donc le domaine de l'imaginaire chez l'enfant.

Le développement de l'écoute, de la perception, de la relation aux autres et de la mise en espace, permet aux plus jeunes de s'ouvrir aux différentes propositions.

Une professeure référente accompagne les enfants tout au long de l'année. À travers des actions pédagogiques, chaque enfant pourra développer des connaissances et des compétences musicales liées au jeu instrumental.

La fréquentation de ce dispositif facilite la poursuite d'un apprentissage à l'école de Musique de Frontenay-Rohan-Rohan et au Conservatoire Auguste Tolbecque.

Laissez vos enfants vivre des moments tout en douceur pour découvrir les sons, les rythmes et les instruments dès le plus jeune âge !

Cordialement

Olivier Poiraud  
Maire de Frontenay-Rohan-Rohan



S'abonner

[www.frontenay-rohan-rohan.fr](http://www.frontenay-rohan-rohan.fr)

